

## SORTEO DE NAVIDAD

## UN TERCER PREMIO 'MEDIÁTICO'



1. Sonia, propietaria de la única administración de la localidad barcelonesa de Puig-reig, no puede ocultar su alegría y porta un cartel ganador bastante atípico. 2. Los niños Brandon -que dio el Gordo el año pasado- y Valeria dan la buena nueva. 3. Encarna (c), limpiadora de la sede central de 'El Periódico de Cataluña', es felicitada por algunas de sus compañeras tras recibir dos llamadas millonarias en un cuarto de hora. 4. Gonzalo, que lleva una administración de lotería en Covera (Asturias), no quiere que se desperdicie ni una gota de champán. Tenía que haber sido sidra. / EFE.

## CURIOSIDADES

## Obsesión por las casas.

En este país parece que quien no tiene una casa no es (casi) nadie. El portal inmobiliario Eidealista.com puso ayer los dientes largos a la inmensa mayoría de los cibernautas. Y es que publicaron un artículo en el que se detallaba qué viviendas se podía uno comprar en Valencia, Madrid y Barcelona si ganaba el tercer premio -50.000 euros por décimo-. Por cierto, si usted es uno de los afortunados, olvídense de adquirir una casa en la Ciudad Condal.

## Facebook.

Estaba claro que la Lotería de Navidad iba a tener un papel importante en la red social más famosa. No eran pocos los que revelaban en sus estados haber sido levemente bendecidos por la suerte, aunque fuera en forma de pedreas -o de mentiras, que también-. Enrique Arce, protagonista de filmes olvidables como *El corazón del guerrero* y ex de la nadadora Gemma Mengual, presumía de tener acabados en 4 alguno de sus décimos -no especificó cuántos-. «Hoy soy un poco menos pobre», declaró.

## Ojo con el buscador.

Si quieren ser un poco más felices, aunque estén engañados, deberían ir al buscador -pone su número y le dicen lo que ha ganado- de cierto diario digital porque, posiblemente, le toquen más de 100 euros. Luego llega, claro está, el llanto.

## Colapsados.

Si hace unos días la web de la DGT se vio literalmente colapsada por miles y miles de internautas que querían saber si las carreteras por las que iban a transitar eran aptas o no para circular, ayer sucedió algo parecido con los principales periódicos digitales y, sobre todo, con Google, que duplicó su actividad.

## Volador.

La T-2 de El Prat perdió protagonismo este año por la T-1. Pero con el tercer premio lo recuperó. Por un día.

## ESCOBA MILLONARIA

Encarna, una limpiadora que cada mañana acude a trabajar a 'El Periódico de Cataluña', gana 140.000 euros gracias a cuatro décimos premiados con el tercero y el cuarto

SPC-AGENCIAS / BARCELONA

Es una alegría que a la gente humilde y curranta se lleve un buen premio de la Lotería porque la verdad es que resulta injusto que un rico engorde aún más su patrimonio con los caprichos de la Diosa Fortuna. En este sentido, el Gordo fue más que justo y parece que el tercer premio, al menos en esta historia, le siguió a la zaga.

Encarna iba todas las mañanas, muy temprano -a eso de las seis más o menos-, a la redacción de *El periódico de Cataluña*. No es periodista, porque eso de juntar letras, como se dice vulgarmente, no va con ella, sino dejar los suelos

como los chorros del oro, las mesas como una patena, y los cuartos de baño huérfanos de colillas escondidas de gente desaprensiva que intenta burlar la Ley Antitabaco como sea. Ah, y eso sin contar las toneladas de papel reciclado que colapsan las papeleras, los toner gastados y dejados de la mano de Dios al lado de la fotocopiadora y los vasitos de plástico para el café que se quedan a medio terminar en alguna mesa.

De vez en cuando se cruza con algún redactor madrugador -cubrir todo el edificio lleva su tiempo, no crean- que, educadamente, le saluda y poco más.

Posiblemente, si el reportero en cuestión es majete, se entere de una noticia a medio empezar o terminar, de exclusivas sabrosísimas o de algún cotilleo rosa de cierto futbolista del Barça con alguna top model como Nuria Bermúdez y similares.

Pero ayer las cosas cambiaron como del día a la noche -o del agua al vino- y la empleada de la limpieza se transformó en noticia y, sobre todo, en un pelín rica, y con la paciencia del santo Job atendió a los chicos que le dan tanto trabajo y algún que otro cabreo... Y es que, por partida doble, utilizó el recogedor de la cartera para que la es-

coba de los elegidos le dejara un pellizco más que curioso para ella y los suyos.

Quién sabe si la bruja de Sort, que no está muy lejos de su lugar de trabajo -hablamos de Lérida-, le habrá dejado la escoba para que respire un poco más tranquila a final de mes. Esta teoría tiene su base, porque se quedó muy cerca de llegar al 10.104.

Y como tienen que ser las cosas, todo quedó en casa, pues ella e Inma, su hija, habían comprado dos décimos del tercer premio y otros dos de un cuarto que se vendieron en Barcelona. Seguramente, tendría en el bolso algún déci-

mo o participación de los redactores de *El periódico*.

Según informó a bombo y platillo la edición digital del rotativo catalán -nunca una exclusiva la tuvieron tan cerca... y cómoda-, la mujer no pudo contener la emoción y dejó su trabajo diario para ponerse a llorar de alegría cuando su niña le llamó para decirle que les había tocado la lotería, en concreto el número 29.013, un cuarto premio del que llevaban dos décimos, lo que les suponía un montante de 40.000 euros. 15 minutos después, lo imposible sucedió, y el móvil de Inma volvió a sonar. La suerte les volvía a sonreír con el tercer premio, ya que Encarna y su hija Inma habían adquirido también otros dos décimos del 10.104, agraciados con 100.000 euros más.

La locura se desató porque, en un cuarto de hora, vieron cómo la suerte les recompensaba con 140.000 euros. La escoba y el recogedor le esperan hoy... ¿Y qué?